

## Antrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Dr. Martin Runge, Ulrike Gote, Thomas Mütze, Renate Ackermann, Dr. Sepp Dürr, Anne Franke, Thomas Gehring, Eike Hallitzky, Ludwig Hartmann, Dr. Christian Magerl, Maria Scharfenberg, Theresa Schopper, Adi Sprinkart, Christine Stahl, Claudia Stamm, Susanna Tausendfreund, Simone Tolle und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

### **Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 8 zwischen Augsburg und München**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, auf der A 8 zwischen Augsburg – West und München – Allach versuchsweise für ein Jahr eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 120 km/h zur Erhöhung der Verkehrssicherheit einzuführen und nach Abschluss des Versuches dem Landtag über die Ergebnisse zu berichten.

#### **Begründung:**

Seit der Verkehrsfreigabe des A 8-Modell-Pilotprojekts zwischen Augsburg – West und München – Allach besteht keine Geschwindigkeitsbegrenzung mehr. Nach Medienberichten habe sich zwar die Unfallhäufigkeit nicht verändert, die Qualität und Schwere der Unfälle allerdings schon. Zurückzuführen sei das auf höhere Geschwindigkeiten und größere Geschwindigkeitsunterschiede der Unfallteilnehmer. Von Seiten der Polizei wird daher eine Geschwindigkeitsbegrenzung gefordert. Zur Überprüfung, ob eine Geschwindigkeitsbegrenzung positive Auswirkungen auf die Verkehrssicherheit hätte, erscheint eine versuchsweise Begrenzung der Geschwindigkeit sinnvoll.